
Mitgliederversammlung 2018
Beitrag von „Veteran“ vom 18. Oktober 2018, 22:18

Zitat von Karbbfm 

Da sich der FCN schon seit ein paar Jahren bemüht, zumindest zu 50 % in die
Betreibergesellschaft zu kommen, fragt sich bei Deinem Statement nur, warum er nicht
schon drinnen ist, wenn die Stadt heilfroh darüber wäre.

Nicht ernstgemeint die Frage, oder? Zwei Pleitiers traulich vereint, das hätte was... Und das der
Club in die Betreibergesellschaft will war reines Wunschdenken.
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